

Aktion Saubere Hände

Erfahrungsbericht



Martha-Maria Krankenhaus Halle/ Dörlau
Röntgenstraße 01
06120 Halle (Saale)



MARTHA
MARIA

Unternehmen
Menschlichkeit

Aktionstag ASH

20 Oktober 2022



Der diesjährige Aktionstag fand am 20.10.2022 unter dem Motto „Wir nehmen es in die Hand“ statt.

Auch in diesem Jahr, war es uns wichtig und unser Ziel, dass Klinik-Personal mit einer besonderen Aktion für das wichtige Thema der Händehygiene zu sensibilisieren.

Durch die anhaltende Pandemie, die hohe Arbeitsbelastung – die auf allen Berufsgruppen lastet und die krankheitsbedingten Personal-Ausfälle haben wir uns kurzfristig entschlossen auf eine große Präsenzveranstaltung zu verzichten.

Stattdessen entschieden wir uns, als Team mit einem Hygiene-Informationen-Wagen durch das Krankenhaus zu laufen und im direkten Gespräch Hygienethemen aufzugreifen, zu sensibilisieren und zu informieren. Natürlich war die UV-Lampe auch mit dabei und hat die ein – oder andere Benetzungslücke aufgedeckt.

Im Vorfeld haben wir eine Gewinnaktion aktiviert und ein Hygiene-Quiz erstellt. Für die Gewinnaktion erfolgte eine große Werbeaktion. Wodurch alle Mitarbeiter des Martha-Maria Krankenhaus die Möglichkeit hatten mit zumachen. Das Hygiene-Quiz war so angelegt, dass ganze Teams teilnehmen konnten, aber auch Einzelpersonen. Die Gewinner hat das Los entschieden.

Ein Dankeschön an unsere Geschäftsführer für die Freigabe von 3 gestaffelten Preisen. Persönlich wurden die Preise überrasch von Herrn Malerz, Kaufmännische Geschäftsleitung.



MARTHA
MARIA

Unternehmen
Menschlichkeit

Unsere Gewinner Hygienequiz 2022



MARTHA
MARIA

Unternehmen
Menschlichkeit